

学校だより

T・A・G (タッグ)

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校

第4号

文責：脇山 辰己

令和2年7月2日

7月

楽しく・明るく・元気よく



梅雨に負けず！コロナに負けず！

梅雨に入り、うっとうしい日が続いていますが、学校は、新型コロナ対策にしっかりと取り組みながら、油断することなく教育活動を進めています。五ヶ瀬町の合言葉である『マスク・手洗い・顔洗い』も子ども達に浸透してきています。校長室には、教室から元気な子ども達の発表の声や歌声が響いてきます。いよいよ7月です。一学期の最後も明るく元気に過ごしていきたいですね。



今年もレッツSoy 培！

五ヶ瀬が進めている「早寝・早起き・朝大豆」運動の活性化と食育の推進の取組として本年度も「Let's Soy 培」を行っています。中庭の樽鉢に学年毎に大豆を植えました。よく見てみると、少しずつ成長しています。今年も収穫をし、お家でおいしくいただいってもらう予定です。収穫した一部は、味噌にもなるようです。大豆パワーってすごい。



1年生



Soy 培
成長中



五ヶ瀬中の音楽の先生との授業！

五ヶ瀬中学校の音楽の先生（稲野さやか先生）が6月から本校の4年生と5・6年生の指導に来ていただいています。6月は3回来ていただき、子ども達の合唱や合奏の指導をしていただきました。授業は、担任の先生と一緒にティーム・ティーチング（T・T）のスタイルでやっています。稲野先生の専門的な指導は、子ども達だけでなく先生方にもとても勉強になっています。小中連携の取組は、今後も進めていきます。



非行防止教室（低・中・高）をしました！

6月11日に非行防止教室を1・2年生と3・4年生、5・6年生が3つの教室に分かれて行いました。講師は、延岡警察署少年補導員の方と県警本部延岡地区少年サポートセンターの少年補導員の方2名の計3名で、各教室に分かれて、丁寧に分かりやすくお話をさせていただきました。資料だけでなく、発達段階に応じて、ロールプレイやビデオ等も使いながらの楽しく分かりやすいお話で子ども達も真剣に聞いていました。



引き渡し訓練をしました！

6月4日（木）に風水害の避難訓練とともに保護者への引き渡し訓練をしました。昨年度も局地的な大雨が日本各地で発生し、大きな被害がありましたので、我が鞍岡小でもそういった非常時の対応の1つである「引き渡し」がスムーズに行えるように保護者の皆様の御協力を得ながら訓練を実施しました。





租税教室（6年）を行いました！

6月15日に6年生を対象に租税教室を行いました。講師は、五ヶ瀬町役場町民課の齊家 晃課長です。税金の仕組み等を資料やビデオ等を使いながら、楽しく分かりやすくお話をいただきました。最後は、1億円の入ったケース（実物？）を見せられ大いに盛り上がりました。6年生は社会科で税の学習をしますので、今回の学習が今後に活かされると思います。齊家課長、お忙しい中ありがとうございました。



夏だ！プール開きだ！

待ちに待ったプール開きを6月22日に行いました。この日は天気も良く、新型コロナ対策をしっかりとした中で低学年から順番にプール開き行いました。1年生は、初めてのプールでしたが、壹岐先生の生き生きとしたかけ声に合わせて、楽しそうに水と戯れていました。7月17日のプール納会までたくさん泳いでコロナに負けない力を付けてほしいですね。



「学校支援訪問」が行われました！

6月23日に学校支援訪問が行われました。学校支援訪問は、五ヶ瀬町の猪野教育長を始め、教育委員方々、教育委員会の方々が訪問され、学校の取組や子ども達の様子、学習環境の様子を見て回られ、指導・支援



をしていただくというものです。訪問された方々からいただいた助言を今後に生かしていきたいと思います。

- 学校がきれいである。特に玄関や図書室の掲示物がすばらしい。
- 授業が工夫され、子ども達のがのびのび、はつらつとしている。
- 学力差へ対応や走力を伸ばす工夫してほしい。等

五中職場体験学習！興枙楽々さん！

6月24日と25日の2日間、本校の卒業生で溜音君と璃人君のお姉さんでもある五ヶ瀬中学校2年生の興枙楽々（らら）さんが職場体験学習を本校で行いました。楽々さんは、とても明るく、しっかりとしていて感心させられました。授業の様子を見たり、いっしょに給食を食べたり、遊んだりと有意義な2日間だったように思います。2日間の体験で学んだことを、是非今後に生かして行ってほしいですね。



今年初の「参観日」を実施しました！

延び延びになっていました「参観日」を6月26日に行うことができました。2校時が授業参観、3校時が学級懇談、4校時が家庭教育学級開級式という日程でした。足下の悪い中でしたが、たくさんの保護者の皆さんに来ていただき、本当にありがとうございました。子ども達の様子、学校の様子はいかがでしたでしょうか。今後ともよろしくお願ひします。



「鞍岡大好き女子会」よりマスクの寄贈！

6月30日に「鞍岡大好き女子会」の皆様より児童全員に手作りマスクを寄贈していただきました。1つ1つが皆さんの温かい気持ちが伝わるマスクです。子ども達もいっそう大事使っていくことと思います。ありがとうございました。

